

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente retutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Sritas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 24 DE ENERO DE 1928

Número 2762

El gran valor arqueológico del nuevo Museo del Vaticano Los desastres causados por el desbordamiento del Támesis

Nuevo Museo histórico en el Vaticano

Roma.—La historia de cómo se extendió el catolicismo por todo el mundo, desde la época en que las misiones recorrían la tierra, se muestra en el Museo de Misiones abierto en el Palacio Lateranense.

El Museo fué fundado por el Papa Pio XI, y contiene la más importante exhibición Misional que tuvieron los Jardines del Vaticano el Año Santo, comprendiendo reliquias históricas, religiosas, etnológicas y geográficas de todo el mundo.

Exhibiciones de Oceanía y Australia, reliquias y archivos de China, Java y las Islas Malayas, trofeos y estandartes de la fé católica de los solitarios y bárbaros rincones de la tierra, hablan de la marcha del cristianismo al través de las edades y de los lugares más apartados del mundo.

El nuevo Museo Misional consiste en 26 salones y siete galerías, ocupando el primero y segundo pisos del Palacio Lateranense, que tenía ya otros dos Museos, el de la Arqueología Cristiana y de Arte pagano greco romano.

La vida misional en todas sus fases allí se exhibe. Modelos de cabañas, casas, escuelas, iglesias y capillas. La vida nativa de los pueblos no civilizados se ven en contraste con el trabajo de los predicadores del Evangelio. El Museo enseña la gran influencia de Roma sobre todo el mundo.

Pidieron que el Cónsul Barrón sea expulsado

Otawa.—Ha sido presenta-

da en el parlamento una moción sensacional por el señor Charles Mercil en el sentido de que sea expulsado del territorio canadiense el señor Luis Medina Barrón, cónsul general de México.

Las razones en que se apoya la moción de Mercil es que el mencionado cónsul mexicano ha estado criticando las protestas surgidas en el Canadá con motivo de la persecución religiosa que Calles desarrolla en México, y en esas críticas ha lanzado calumniosos ataques para la Iglesia y provocados insultos para el hospitalario pueblo canadiense.

La moción ha causado mucha sensación, pues su autor es uno de los hombres más prestigiados en el Canadá, por haber sido durante mucho tiempo presidente de la Cámara de los Comunes.

Cereza de un millón de automóviles Ford pedidos

Nueva York.—Henry Ford tiene en sus libros pedidos para 727.000 automóviles desde el tiempo en que pudo exhibirse el carro en la fábrica. Teniendo en cuenta que el modelo "A" sólo tiene pocas semanas de vida, los pedidos se consideran sin precedente.

Muertos y heridos por mil desastres

Londres.—Durante los recientes tiempos el desbordamiento del río Támesis, ha hecho que los desastres sufridos por Inglaterra lleguen al colmo.

Huracanes, inundaciones, nevadas y heladas, durante las últimas semanas, han aumentado la lista de las vícti-

mas a 50 muertos, cerca de 4.000 heridos y muchos millones de dólares de propiedad dañada.

Sólo en Londres se ahogaron 20 personas por las inundaciones del Támesis; seis perecieron en las tormentas que azotaron a Inglaterra; cuatro murieron de frío; ocho niños cayeron en el hielo y se ahogaron y además han ocurrido otras muertes aisladas.

Los daños materiales se calculan en \$50.000.000.

Tres años estarán desterrados los opositoristas

Berlin.—El período para los desterrados por el gobierno soviético es de tres años durante los que recibirán una pitanza de nueve rublos al mes. Muchos van a regiones infestadas de cólera y a muchos cientos de millas de la civilización.

Charles Paddock correrá en los juegos del mes de febrero

Nueva York.—Charley Paddock, considerado como el hombre más veloz que hay en

Instrucciones a las juntas electorales

A todas las juntas electorales se les ha repartido un ejemplar de la nueva ley, a fin de que la estudien con tiempo y estén preparados para el día de las votaciones.

Además se imprimieron unas 40 mil hojas volantes para circular en todos los distritos y aleccionar a las genoes.

Comité Pro Ermita de San Lucas

El valor de la Ermita es de ₡24.000 y resto de colones.

Además hay que notar que ha habido muchos gastos de propaganda y muchas otras cosas que se necesitan en la sacristía.

Apenas hay recogidos unos ₡25.000 y no ₡30.000 como apareció en La Tribuna.

Se necesita

un copón y un reloj para la Ermita.

Por El Comité,

Jorge O. Rojas B.

Cartago.

el mundo, correrá en pistas del Este, por primera vez en varios años, durante la celebración de los Juegos Atléticos de los Caballeros de Colón, anunció que el famoso Paddock

había enviado su inscripción en esos juegos, en los que tomará participación como parte del entrenamiento que está realizando para los Juegos Olímpicos del presente año.

Se va la Pascua

Se va la Pascua: no todo habrá de ser alegría, el tiempo avanza y ya enero principia sus preparativos para despedirse; los arcos iris poco lucen en las hermosas tardes de verano que trae el principio del año nuevo: las alegrías se van con enero y con él la pascua.

Apenas de noche, se oyen allá a lo lejos, unas bombas y el sonido de un clarinete, a veces de dulces y melancólicos acentos, como de una dicha que pasó y que anuncia a las claras un rosario con música en honor del pequeño Niño Dios, del deseado Bambino que trajo la paz al mundo, libertó al esclavo y dignificó a la mujer.

Quién pudiera estar entre las gentes sencillas, semejantes a los místicos pastores de Belén cuando contemplaron al Dios hecho hombre, oír de cerca esa música sencilla en un portal de mustio ramaje, la lana ya medio seca, la cual en la noche del 24 de diciembre, estaba fresca, olorosa a montaña, a pradera, los cohombros que despiden penetrante olor, que recuerda la chicha, el mejor refrigerante fresco producido por la naturaleza, que nunca los infames licores; esas ramas, esa lana y cohombros están tristes y doblan su tallo las flores campestres por la pascua que se va. «¡Ah, también nosotros nos iremos para no volver más!»

Alegre es la pascua, de la cual pronto solo quedarán hondos recuerdos, los que para muchos serán de dolor, el de la inolvidable madre, que al darse la última campanada llamando a la «misa del gallo», viene a la mente que nos recuerda la noche buena cuando en el templo pudimos ver y adorar al rollizo niño, sonriente de amor, y ahora ¡qué dolor! los autores de la existencia están en la tumba «durmiendo en silencio con los reyes de la tierra» como dijo Job, el paciente de Idumea.

¿Para qué pascua, si ya para

algunos los recuerdos vienen a contristar el alma? Nada tan bello como los portales místicos, adornados con flores y nada de movimientos: ahí se encuentran María, la hija de Santa Ana, la concebida sin pecado, hermosísima, en plenos quince años; el humilde carpintero de Nazaret, abismado, contemplando al Rey de los Cielos y tierra que nació y del cual es su padre putativo o nutrió; gozoso y repuesto de la tremenda amargura sufrida en Belén, cuando imploró albergue para su castísima esposa en aquella noche fría, polar y memorable, cuando un rico, ceñido con faja de oro y brillantes, le gritara: «quítate de mi puerta, miserable, andrajoso» y el humilde José, el laborioso carpintero, de tostada y sudorosa frente, al cual le floreció la vara mística, guardó silencio y sufrió ese dolor.

Humilde carpintero: «Por el recuerdo de aquellas primeras horas de esa noche, no olvides a los pobres; pero de los pobres y miserables de corazón, que están sordos y no quieren oír».

La Pascua se va!

Alberto Quesada L.

Heredia, 20 de enero de 1928.

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredia,

TIENDA DE BENAVIDES

Notas Sociales

Cumpleaños

Ayer celebró el día de su natalicio la señorita Gerardina Sáenz.

Nuestras felicitaciones más sinceras para ella.

Misa de novenario

Ayer en la Iglesia de la Merced fué oficiada una misa de novenario en sufragio del alma de don Eloy Truque G.

En ocasión de este novenario renovamos nuestro pésame a la apreciable familia Truque Gutiérrez.

Sandino fué villista y ahora es Comunista

Sandino se formó al lado del famoso guerrillero mexicano, Francisco Villa, y hace apenas año y medio volvió a su patria, Nicaragua, entrando primero como simple obrero en las minas del rico propietario americano, señor Charles Butters, en San Albino, Nueva Segovia, donde empezó a propagar las ideas comunistas que le infiltraron en México. De allí se dió de alta

con Moncada y asistió a las conferencias con el general Stimpson, accediendo a deponer las armas, como los demás jefes liberales; pero a última hora decidió sostener la bandera de la rebelión y se apoderó del mineral, destruyó todas las propiedades americanas y se hizo de elementos para la lucha contra los conservadores y contra las fuerzas intervencionistas americanas.

EL COLISEO

(Apuntes de un diario de camino)

Para «Correo Nacional»

Por un designio supremo, el destino de ese pueblo judío sin precedente ni analogías en la historia de los hombres, era el de marcar tanto en lo físico como en lo moral huellas imborrables de su paso al través de los tiempos.

La argamasa que une los pétreos bloques de las murallas de Babilonia está amasada con las lágrimas de los judíos, que sufrían después del cisma, su primer cautiverio predicho por los Profetas; las Pirámides fueron levantadas por el esfuerzo judaico esclavizado; las bases del grandioso anfiteatro Flaviano que resume la historia entera de Roma pagana, y no puede ser contemplado sin profundo asombro, están regadas con la sangre de los doce mil cautivos israelitas, que arrastró Vespasiano tras sus legiones victoriosas a su regreso de la guerra de Judea.

Es el mayor circo que la antigüedad conoció, y los siglos posteriores no han tenido otro que le pueda ser parangonado. De forma oval, su circunferencia abraza una área de quinientos cuarenta y siete metros, teniendo ciento noventa de largo, ciento cincuenta de ancho y cincuenta y cuatro de altura. Se alza en el centro de la ciudad entre los montes Esquilino, Palatino y Celio. El odio que la familia de los Flavios profesaba a Nerón les hizo destruir su aérea casa, secar los estanques Neronianos para dar lugar al anfiteatro arrancando la estatua gigantesca esculpida en bronce por Zenodoro, y que representaba al divino emperador con los atributos de Apolo, la cítara de oro y los laureles de Dafne.

Siguiendo la Vía Sacra se pasa por el arco triunfal de Tito, y se llega al monumento romano por su origen, oriental por su masa, griego por su arquitectura, judío por sus constructores y cristiano por la sangre de los mártires que lo consagraron, y que era un símbolo de la eternidad de Roma.

Su fachada exterior compuesta de arcadas sobrepuestas está decorada por cuatro órdenes de arquitectura. Ochenta arcos monumentales circundaban el primer cuerpo, al lado de los cuales aparecían empotradas en el muro medias columnas del serio orden dórico; corría sobre este primer plano una cornisa, que soportaba otros ochenta arcos a cuyos lados lucían otras medias columnas pero del delicioso orden jónico; otra cornisa igual a las anteriores terminaba este segundo cuerpo, y servía de base al tercero recortado también en arcos y coronado del precioso orden corintio. Culminaba la grandiosa

construcción un atrio ornamentado con ligeras pilastras cuyo plafón era de sándalo dorado, y en torno de esta última cornisa había varias aberturas por las que pasaban astas llevando poleas, que servían para sostener un toldo inmenso de ricas telas orientales. La majestad del primer cuerpo y la elegancia del atrio final daban a la mole, el carácter de la arquitectura romana que reemplazaba con la grandeza colosal, la gracia de la arquitectura griega.

La arena donde combatían los gladiadores podía ser transformada en un lago a fin de hacer luchar a los cocodrilos, hipopótamos y rinocerontes. Al nivel del suelo se abrían las puertas de hierro de departamentos que podían dar albergue a quinientos leones cien elefantes, tigres, pánteras, toros y osos. Cien mil espectadores cabían perfectamente en las graderías cubiertas con planchas de mármol; miles de estatuas de bronce, jaspes, pórfidos, balustradas de cristal y vasos preciosos adornaban los arcos, y una verja de oro defendía el palco imperial de los ataques de las fieras. El aire era refrescado y se atenuaba el olor desagradable de la sangre por medio de máquinas ingeniosas que vertían sobre la arena arroyos de agua perfumada dándole el aspecto de un tapiz amarillento sobre la que los leones con las uñas afiladas, un collar al cuello y la melena deslumbrante salpicada con polvos diamantinos esperaban a los cieflantes que aparecen armados con sendos colmillos de metal cortante.

El inmenso toldo ondula con el viento sobre las cabezas de los asistentes, tamizando los ardientes rayos del sol; millares de espectadores desfilan por los vomitorios y van ocupando las graderías, las trompetas dan la señal, y empieza el soberbio desfile en la arena de los gladiadores sobre carros magníficos y brillantes, empavesados con los colores de cada categoría, y guirnalda de flores: los mirmilon armados con un broquel redondo, una espada corta en forma de hoz llevan en los bruñidos yelmas la imagen de un pez llamado mirmilon del que toman su nombre; tenían por antagonistas a los Retiarios (de red) pues llevaban una en efecto, con la que procuraban envolver la cabeza del adversario para derribarle y herirle con su tridente; generalmente estos eran atletas Nubios cuyos cuerpos de ébano relucían a causa de los aceites perfumados con que se friccionaban para la lucha, Los Andábatas y los Ecuestres pertenecían a las dife-

rentes regiones de la Numidia siendo los más diestros jinetes de Africa, combatían sobre sus corceles pomposamente enjaezados cuyas crines y cascos dorados despedían deslumbradores reflejos; los Esedarios iban montados en esedas, carros de batalla usados por los Galos cubiertos con hermosas franjas de tela lanada de púrpura y plata; destinados a lidiar con las fieras cuerpo a cuerpo los Coectores, lucían regias capas color de amaranillo y dagas triangulares. Había además los Dimaqueros que llevaban una espada en cada mano, y se resguardaban con brillante coraza de los golpes de su enemigo; los Homoplacos armados de pinzas peleaban con la parte superior del cuerpo desnuda, para poder hacer posibles las heridas; combatían los Laqueareos con lazos para estrangularse, y se atacaban los Bustuarios al rededor de una pira, pues siendo siempre viejos tenían derecho a esta deferencia y debían morir en el combate.

Entre las viciferaciones de la muchedumbre entusiasmada resuena el saludo ritual al emperador «Salve César, los moribundos te saludan» y la lucha empieza primero con simulacros de ataque en los que se despliega toda la habilidad y destreza de los adversarios, y termina oyéndose el grito cruel para los vencidos cubiertos de sangre, que profiere la multitud enardecida «recibe el hierro» lo que quería decir presenta el pecho al vencedor para ser inmolado; acaso no era este el deber del vencido? y sin una protesta sucumben las víctimas; lo grotesco rivaliza con lo trágico y lo sublime con lo horrible.

Se suceden los combates de gamos, panteras, tigres, toros, leones; y otras muchas bestias salvajes lucen su bravura despedazándose entre sí, o le hacen frente a esbeltos esclavos de Tracia que se defienden con garfios puntiagudos.

Tito inauguró este circo el año 80 de la Era Cristiana, con fiestas y espectáculos sangrientos que duraron cien días; nueve mil bestias feroces murieron durante aquella orgía de sangre que embriagó al pueblo-rey que no pedía más que panem et circens (pan y circo). Se ignora el número de cristianos que fueron sacrificados porque para los romanos, los cautivos no eran hombres y por consiguiente eran menos interesantes que las fieras. Sobre los humeantes escombros de Jerusalén el emperador a quien la adulación dió el nombre de «delicia del género humano» degolló un millón y medio

de Judíos, y el anfiteatro que debía llevar el nombre de degenerado de El Coloso con que se conocía la estatua de Nerón, fué fabricado en tres años por legiones de prisioneros israelitas destinados de antemano a morir entre las garras de los leones hambrientos, en la inauguración del colosal monumento que ha resistido las catástrofes de veinte siglos.

Después de haber sido durante cuatro siglos el anfiteatro preferido para los grandes espectáculos, fué al ser vencido el invicto general Belisario por los Ostrogodos, saqueado por el rey de éstos Totila y pasó por todas las condiciones, fortaleza, monasterio, recinto para los torneos, hospital para los atacados de la peste, y cantera para extraer material, salón de diversiones, telar de manufacturas, albergue de ladrones y fábrica de pólvora, siendo hoy día el vestigio imponente del poder, grandeza y ferocidad del pueblo que fué dueño del universo y esclavo de sus tiranos coronados.

El muro exterior del coloso ha desaparecido en sus dos tercios; queda en pie la otra tercera parte. En el interior se ve el inmenso óvalo del circo: la mitad es un plano horizontal: la arena; la otra mitad que antes completaba el plano, ofrece a la vista enteramente descubiertos los subterráneos; arcos derruidos, bocas de galerías que permitían la entrada a los sótanos situados bajo las graderías. Estas últimas están en ruinas; columnas trucas, fragmentos de mármol, arranques de los arcos que sostenían el piso, inscripciones borrosas,

pasillos laterales que conducían a los departamentos de los tigris y de los mártires o al espoliarum, lugar donde depositaban los cadáveres tienen la solemne majestad del estrago.

Semejante a las entrañas secas de un gigantesco esqueleto el Titán de la arquitectura ha crecido a medida que los sumptuosos edificios que lo rodeaban se convertían en escombros, y se yergue hoy al morir el día con sus numerosos agujeros al través de los cuales pierden su fulgor los arreboles tornasolados que presiden la agonía magnífica de la tarde... la memoria de los horrendos juegos paganos desarrollados tras sus espléndidos muros, se pierde como una barquilla sin lastre entre las olas del olvido, habiéndose encargado la naturaleza de decorarlo: líquenes grisáceos, anémonas, iris, ciclamines y girasoles combinan sus matices con el manto castaño claro, que el sol de tantos siglos ha prendido en sus cornisas y frisos, sobre los que la palpación divina del alma de la noche parece derramar pétalos de amarillos deshojados, y las sombras de las virgenes inmoladas vagan en torno de los trozos de capiteles destrozados, cuando las blancas pasionarias que allí crecen, abren sus hojas pálidas a los besos de las aureas errabundas... y perpetuando la pompa de la catástrofe se alza una cruz en la arena solitaria.

B. M. F.

Flores para vestidos y para sobre todos; crinol, alambres y flores para sombreros.

Heredia,

TIENDA BENAVIDES

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la Influenza

Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la

BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas

Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme para la bronquitis aguda, tisis y todas las afecciones de las vías respiratorias

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Cartago al Día

Puente

Por segunda vez en término de unos pocos meses se está construyendo en el paso llamado de don Antonio Hernández, Barrio de Guadalupe, otro puente en el mismo lugar donde existió el primitivo.

Este puente fué arrastrado por las grandes corrientes de los últimos temporales. Al Ingeniero encargado de la construcción, le llamaron la atención los vecinos de Guadalupe que el puente se lo llevaría el río por su poca profundidad y su mucha corriente, a lo que contestó el Ingeniero que se cortaba una oreja si sucedía lo que ellos decían.

Ahora los vecinos de Guadalupe le reclaman la oreja; veremos en qué para este conflicto.

Cristo de Esquipulas

En nuestra vida religiosa no habíamos presenciado una procesión tan concurrida y en orden como la que se verificó el lunes 16 del corriente al vecino barrio de Dulce Nombre. La imagen del Santo Cristo de Esquipulas saliendo de San Nicolás fue conducida en romería a este barrio, donde fué festejada por ese pueblo culto que no ha dejado huella de actos malos que le puedan criticar a sus vecinos.

Por ser primera vez como dije anteriormente, no se le pudo hacer los honores que esta imagen merece, pero según dice don Carlos Villalta y don Fernando Loaiza el año venidero serán más según los preparativos.

Buzón

Los vecinos de los Angeles desean que el buzón que está colocado en la esquina de la casa del Farmacéutico Gilberto Rojas sea trasladado a la esquina de la Proveedora.

No dudamos que el Sr. Admor. de Correos, Sr. Calderón complacerá a dichos vecinos.

Corresponsal

En Moravia cambiarán Director

Don Ricardo Pérez Cabrera, Director que fué de la Escuela de Moravia, no seguirá allí este año. Ha pensado en un traslado.

La Junta hará reformas este año, pues le entraron algunos miles de colones con la venta del campo agrícola.

Una de las reformas más urgentes es la de un buen salón de actos, y la mejora del mobiliario.

Nuevos ramales de cloacas

De los fondos adquiridos para la ampliación de la cañería habrá un sobrante. Era idea de la Comisión anterior hacer dentro de la capital unos cuantos ramales más de cloacas con el dinero que restaría y tan buen plan debe ser aprovechado por la nueva comisión, en la cual como una garantía y para encausar las nuevas campañas quedó el Ingeniero don Juan Matamoros.

El Barrio Keith y el Turrujal son los más necesitados de cloacas por tener subsuelo arcilloso donde no pueden construirse excusados de mampostería.

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredía.

TIENDA DE BENAVIDES

Santoral

Martes 24.—Santos Timoteo y Feliciano, ob. y mr. La descendencia de la Virgen Santísima en Toledo.

LA DESCENSION DE LA VIRGEN SANTISIMA EN TOLEDO

En este día se celebra en todo el arzobispado de Toledo la admirable descendencia de la Reina de los Angeles desde el trono de su gloria a la iglesia catedral de aquella ciudad, en agradecimiento a su devotísimo capellán San Ildefonso. Dispuesta una gran festividad en honor de la Virgen por San Ildefonso, al fin de ella tuvo el Santo la dicha de que la Señora se le apareciese, diciéndole así: «Ven acá, buen siervo de Dios; recibe de mi mano este pequeño don que te traigo de los tesoros de mi Hijo, que es justo tengas un vestido sagrado y bendito en los cielos, para que uses de él solamente en mi día. Y sabe que, por haber tenido siempre los ojos de la fe fijados en mi servicio, en la vida eterna te regalaré con otras dádivas.» Divulgado por toda la ciudad el milagro, concurrió al día siguiente gran multitud de pueblo a la iglesia, celebrando los Oficios divinos con devoción y copiosas lágrimas de ternura. Su casulla fué custodiada en Toledo hasta la perdición de España, en que se trasladó con otras reliquias a la catedral de Oviedo, en donde permanece. Después de tan portentoso suceso, vivió poco tiempo San Ildefonso, subiendo al Cielo el 23 de Enero de 667.

POSTUM

(Café Homeopático)

CORN FLAKES
GRAPE NUTS

acaba de recibir el
Aguila de Oro

PUJOL HNOS. — TELEFONO 739



Esa "espina" en la garganta después de haberse humedecido los pies, ¡es un Resfriado! ¡No se lo deje agravar!

MAÑANA puede haberse convertido en algo más serio. ¡Inmediatamente dos tabletas de FENASPIRINA! Repita la dosis cada tres o cuatro horas; esta noche, al acostarse, tome otras dos tabletas con una limonada caliente y abriguese bien de modo que sude cuanto sea posible.

bado durante la influenza. Combinada con el limón fué lo que salvó mas vidas.

No trastorna el estómago ni la cabeza como los productos laxantes a base de quinina.

FENASPIRINA
Ideal para los resfriados y la Influenza

¡En su casa debe haber siempre un Tubo de Fenaspinal!

La FENASPIRINA se vende también en "Sobrecitos Verdes" de una tableta, pero aunque esta dosis proporciona un alivio relativo, no se debe, naturalmente, esperar que ella baste, sino continuar el tratamiento hasta que los síntomas hayan cedido.

Para la obstrucción de la nariz que acompaña a ciertos resfriados, recomendamos, como excelente auxiliar de la FENASPIRINA, el "Rapé Medicinal Bayer OXAN." Desobstruye, facilita la fluencia y despeja la cabeza.



BALSAMO DE ORO

Este es el gran específico para la impotencia. Reconstituye el organismo sin causarle daño alguno y sus efectos son rápidos y seguros.

RECONSTITUYENTE CEREBRAL

Este otro maravilloso específico para fortalecer el cerebro cuando está cansado, ya sea por exceso de trabajo, por serias enfermedades o por la edad.

Agentes: **GRILLO HERMANOS**
San José-Costa Rica

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la **BOTICA VARGAS**

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

"CUAJANI JORDAN"

ESPECIFICO DEL ASMA O AHOGO

Indicado en el Enfisema, Bronquitis crónica, Grippe, Catarro bronquial y Tosferina
CONTIENE TODOS LOS PRINCIPIOS ACTIVOS DEL CUAJANI
(CERASUS OCCIDENTALIS L.)
(PRUNUS OCCIDENTALES S. W.)
PREPARADO POR EL DR.
RODRIGO JORDAN
FARMACEUTICO DE LA UNIVERSIDAD DE LA HABANA
De venta en la **Botica Vargas**

LA POUPEE

BEJOS M. YAMUNI

Gran almacén de novedades y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva de las famosas Llantas

Kelly

ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios

sin competencia

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de
Utiles Escolares
y Material de Enseñanza
de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS
de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & C^o)

Suscríbase al "CORREO NACIONAL"

IN MEMORIAM

Para sus hijos

El 18 del corriente, después de dolorosa enfermedad, descansó en la paz del Señor el alma de Dn. David Blanco Araya.

Hombre probo, consagrado al trabajo, muy lleno de amor por sus hijos, los educó cristianamente, preparándolos del mejor modo para las luchas de la vida.

Y era él, el primero en mostrarse como un ejemplo vivo para los suyos.

En la adversidad, cuando su corazón fué estrujado por el dolor, sin abatirse, le opuso toda la resistencia de su espíritu cristiano y resignado, siendo para los que le pertenecían una especie de consolación perpetua.

Pero no siempre hubo penas: vivió también días de paz y comió su pan honrado, rodeado de numerosos hijos, sin inquietudes ni zozobras.

Y cuando venció el mal, cargado de años, se fué a su lecho y esperó la muerte.

Su paciencia habida durante la dolorosa enfermedad le había grangeado muchos méritos, le había purificado más y más.

Murió, sí, pero murió en el Señor.

Y él, que hubiese querido un sepelio lo más callado—conforme a su temperamento vivo, lo tuvo espléndido.

La Cruz, la más cierta de las esperanzas, iba presidiendo el luctuoso desfile, y la oración dicha por pechos cristianos y amigos, siguió amorosa a los restos mortales.

Fué aquel un largo desfile, lleno de paz.

Bendita sea la memoria del que muere en el Señor!

R. I. P.

Turno en Barba

V. M. Villalobos

en nombre de la Junta Edificadora de la Parroquia de Barba; se permite invitar a usted y familia, para el Gran Turno General, que se celebrará el Domingo 29 de los corrientes, a beneficio de nuestra Iglesia y de la Santa Iglesia Catedral.

Sombreros paja, forma tá-tara bonitos estilos. Últimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

SECCION DEPORTIVA A CARGO DE PUGILISTA

Después de un partido accidentado el "Alianza" derrotó a "La Libertad" por 2 tantos a 1

Antier se verificó en nuestro Estadio el último de los partidos internacionales, concertados entre el Alianza de Lima y los equipos Libertad y Herediano de esta capital.

A las 10 y 15 minutos aparecen los peruanos en el field vistiendo su clásico azul y blanco yendo de luto por la muerte del señor Puente, padre de uno de los más importantes miembros de la federación peruana.

Seguidamente aparecen en la arena los chicos de la Libertad, quienes hacen sus acostumbrados hurras.

Después del boleo acostumbrado los capitanes de ambos cuadros Manolo y Sarmiento hacen la rifa de casas habiendo ganado la Libertad que escoge la desfavorable, es decir, la que va contra viento.

A las 10 y 30, es decir media hora después de la anunciada en los programas, el juez señor don Miguel Ruiz Herrero llama a juego alineándose los equipos así:

«Alianza»: Pardón, Saldarriaga, Soria, García Domingo, Parravichini, Quintana, Lavallo, Montellanos, Villanueva, Bulnes y Sarmiento.

«Libertad»: Manolo, Aymereich, Gutiérrez, Montero, Bermúdez, Gobán, Nacho Mora, Tabash, Madrigal, Quirce y Fonseca.

El Alianza hace su primer avanzada interviniendo Aymereich quien despeja mal una bola laazando a corner, Lavallo la tira, pero el mismo Aymereich se encarga de alejar el peligro rechazando el balón. Un avance libertino con un peligroso shut de Madrigal es recibido por Pardón. Una mano de Poeta es castigada por Parravichini, Villanueva recibe el tiro y remata con cabeza, pero Manolo que está bien colocado se encarga de apañar la pelota evitando así un tanto seguro. Lavallo es pitado a side estropeando una buena avanzada de los azules.

Quirce, que está actuando como en sus mejores días, inicia una buena entrada que Madrigal y Tabasch se encargan de secundar originándose una melée frente al arco de Pardón; Saldarriaga sereno como siempre se encarga de alegar el peligro.

Lavallo corre veloz por su ala, desbordando a su compinche Gobán, shutando fuerte a Manolo, quien apaña con seguridad. Villanueva se hace del esférico y con su acostumbrado juego filigranesco llega a los dominios de Manolo, enviándole un bien dirigido tiro que el portero libertino bloquea conquistándose una ovación.

Sarmiento es pitado a side en los momentos que se disponía a rematar, Lavallo hace una

peligrosa escapada rematando mal.

Tabasch hace un foul a Saldarriaga, Lavallo se encuentra solo frente a Manolo, pero tan ausioso se haya de anotar, que lanza fuera la bola. El ataque del Alianza, ayudado por el viento y por el declive ha dominado este primer tiempo.

Madrigal hace una buena entrada, pero a la hora de rematar lo hace mal. Hay un corner de la Libertad que Lavallo se encarga de castigar.

Fonseca se halla solo y recibe un buen pase, pero lerdo en el despeje es despojado de la bola por Soria.

Lavallo hace un foul a Madrigal, Poeta hace el castigo, la bola pega en el marco y sale, fué éste un momento de gran espectación.

El juego ha estado fuerte por ambos lados y lo que es peor, el juez ha permitido ese juego deslucido el partido.

Saldarriaga comete una mano cerca del area de los sustos, Poeta la castiga pero el gran medio centro del Alianza se encarga de defenderla.

Manolo bloquea un magnífico tiro de Villanueva. Bulnes hace otro nuevo punteo al arquero libertino.

El juez castiga una falta que no ha existido; el público le obsequia una rechifla, Soria hace el castigo pero colérico manda fuera la bola,

El negro Lavallo se lanza impetuoso al remate pero la bola va mal dirigida y sale fuera del marco. Madrigal y Quirce inician una buena entrada cuando el referee da por terminado el primer tiempo con el score de 0 a 0.

Concluirá

Camisas blancas, pechera dura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES

United Fruit Company

Servicio directo de Vapores para Pasajeros y carga entre Limón y los puertos que se indican

Calamares Pastores Tolosa Ulúa	Servicio semanal de pasajeros y carga entre Limón y Nueva York, llegando los sábados por la mañana a Limón, vía Habana, Puerto Antonio, (Jamaica), Kingston (Jamaica) y Cristóbal (Causal Zone), y zarpando los Domingos por la tarde para Nueva York vía Habana.
Copename Saramacca Suriname	Servicio quincenal de pasajeros y carga entre Nueva Orleans y Limón, vía Cristóbal; llegan a Limón cada quince días, los Viernes por la mañana, zarpando de regreso a Nueva Orleans los Sábados por la tarde, con escalas en Bocas del Toro y Cristóbal.
Ariguani Carare Cavina	Servicio quincenal de pasajeros y carga entre Limón y Avonmouth, (Inglaterra), tocando en Trinidad, Barbados y Cristóbal; llegan a Limón cada quince días, los Jueves por la mañana, zarpando de regreso a Avonmouth, vía Kingston, los Viernes por la tarde.
Cristales Patia Reventazón	Servicio quincenal de carga solamente, entre Limón y Liverpool (Inglaterra); llegando a Limón cada quince días los Jueves por la mañana y zarpando de regreso a Liverpool, con escala en Kingston, los Viernes por la mañana.
Esparta La Perla Limón San José San Mateo	Servicio semanal, de carga únicamente, entre Limón y San Francisco, California, vía Cristóbal Canal de Panamá; llegan a Limón los sábados por la mañana, zarpando los Lunes por la tarde para San Francisco, vía Cristóbal-canal de Panamá. Estos vapores hacen un servicio rápido de carga entre Limón y San Francisco y viceversa, llegando a este último puerto en trece días.

Dirigirse, para más informes, a las oficinas de la United Fruit Company en Limón, o a los sub-agentes en San José, señores Sasso & Pirie, Sucs.

M. M. MARSH

Administrador

En la LIBRERÍA ESPAÑOLA de María v. de Lines

encuentra usted inmenso surtido de Diccionarios de todos los precios y tamaños y todos los idiomas: español, inglés, francés, alemán, etc., desde el Miniatura para llevarlo en el bolsillo del chaleco hasta la incomparable Enciclopedia Espasa con su elegante mueble, de la cual están publicados 59 volúmenes.

La Librería Española de María v. de Lines

pone también en conocimiento de todas las Municipalidades y las Juntas de Educación, que está dispuesta a servir con toda economía y prontitud las órdenes de material que recibirá.

NOTAS SOCIALES

Paseo a Grecia

Varios jóvenes y señoritas de esta capital estuvieron antier de paseo en Grecia, habiendo regresado al anochecer sumamente satisfechos de su agradable excursión.

El Verano

De temporada a su finca a Coronado sailó el joven Juan de Dios Robles Salazar.

Un boticario me lo recomendó como último recurso

Pida hoy mismo condiciones de suscripción para 1928 y un número de nuestra a la Editorial Bailly-Bailliere; Apartado, 56. Madrid (España).

Habiendo sufrido por más de tres años de un reumatismo crónico que ninguno de los médicos a pesar de sus esfuerzos fué capaz de quitarme, ya como último recurso, un Boticario amigo, me recomendó el BALSAMO DE WINTON. Al cabo de quince días sentí una mejoría casi total; seguí tomándolo hasta completar cinco frascos con los que he quedado curado radicalmente.

F. N. S.

EL BALSAMO DE WINTON lo venden las BOTICAS Vargas, Oriental y Violeta.

Estimable enfermo

El Lic. Antonio Villalobos B. se encuentra enfermo de suma gravedad. Ojalá los esfuerzos de la ciencia médica tengan eficacia para devolverle la salud.

Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. TIENDA BENAVIDES. Heredia

Suscripción Pro México Para ayudar a los Católicos Mexicanos perseguidos por el Gobierno de Plutarco E. Calles

(Se admite como suscripción cualquier cantidad aunque sea módica.)

Pbro. Rosendo Valenciano	8
Adriano Arié	5
Canuta de Guevara	4
Pbro. Ricardo Salas	10
E. U.	4
B. U.	4
José Anglada	20
Aniceto Molina	12
Rafael Meza N.	10
Julio Vargas M.	10
Nicolás Casasola	4
Vicente Jiménez	5
Cristóbal Bonilla	5
Francisco Solís	0,50
Juan de Dios Quirós	1
Etilma de Romero	1
Napoleón Oviedo	2
Bernabé Castro	2
Ramona Alvarado y fam.	4
Srtas. Barboza S.	24,00
Eugenio Vargas	2,00
Crecencio Brenes	2,00
Eliexer Solís	1
Manuel Blanco	1
Carlos Durán Q	2,00
X. X.	24,00
Sixto Solano	4

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA